

ARIES, el carnero

Son gente a la que nada aplasta para siempre, y el fracaso menos todavía.

La persona regida por Marte le mirará a uno directamente a los ojos, con desenfada limpieza y con una fe bastante conmovedora. Un Aries jamás mostrará su decepción en la superficie, si puede evitarlo. Si alguna vez se le ve llorar sin recato, es seguro que, de alguna manera, el dolor le ha llegado al alma. Los Aries peñeren caer muertos antes que demostrar debilidad.

Un Aries estará indudablemente en los primeros lugares de la carrera que ha elegido, o dedicado a un negocio propio. En caso contrario, se le reconocerá fácilmente por el descontento que demuestra al verse forzado a someterse a otros.

Aries es muy directo, por decirlo sin exagerar. A la naturaleza de los regidos por Marte, les son totalmente ajenas, la falacia y las desviaciones. Aunque la franqueza y una alentadora honradez, configuran el sello distintivo del signo, no es buen negocio hacerle un préstamo a un Aries. Hay entre ellos quienes carecen de estabilidad y exhiben una falta de responsabilidad infantil. Incluso los que han llegado a madurar pueden olvidarse de las deudas en la omnipresente excitación del siempre nuevo desafío del momento, que acaparará totalmente su atención. Claro que terminarán por pagar sus cuentas ale-

gremente y con la mejor disposición, pero es posible que cuando los alcance, el acreedor ya se haya quedado sin aliento.

Por más que Aries sea el que abre paso en la vida con atrevimiento, iniciativa y espíritu de empresa, en su bravura hay un extraño lunar, no puede soportar el dolor físico, pero nunca será un cobarde moral.

Las erosiones cutáneas, los dolores en las rodillas y las molestias estomacales, se encarnizan también con quienes nacen a fines de marzo y durante abril. La constitución del Aries es fuerte y recia, si no abusa de ella, como suele suceder por no prestarle atención. Cuando lo veáis confinado en cama, y casi sin habla, podéis estar seguros de que está realmente enfermo. Es capaz de sobrevivir a fiebres que matarían a cualquier otro tipo de personas, muchas de las cuales son producidas por su obstinada tendencia marciana a seguir adelante en circunstancias adversas, en el momento inadecuado y con la gente inadecuada. La colérica frustración que ello

DEL 21 DE MARZO
AL 20 DE ABRIL

invariablemente genera es la verdadera causa de sus problemas de salud. Lo que enferma al Aries es su reacción ante el retraso, y lo que le mantendrá alejado del médico es el cultivo consciente de la paciencia y de la cautelosa deliberación. Por su-



AUTO - ESCUELA AVENIDA
OBTENCION DE TODOS
LOS PERMISOS
DE CONDUCIR

Avda. Rey Santo, 25
CIUDAD REAL
Plaza Constitución, 13
MIGUELTURRA
Teléfono 22 67 55

puesto, él no seguirá el consejo, pero de todas maneras, se las arreglará durante años para mantener lejos al médico, hasta que se desplome de agotamiento o hasta que llegue a una edad en que alcance mayor sensatez.

(Continuará)

Clínica Veterinaria

Todas las atenciones y cuidados veterinarios, en pequeños animales y ganadería en general

Juan Bravo, 15 - Teléfono 42 68 34
PUERTOLLANO (C. Real)